« Une chambre pour Jésus »

09 juillet 2023 – 5° dimanche après la Trinité 2 Rois 4.8-37

Aujourd'hui, nous allons construire.

Nous allons construire une chambre.

Nous allons construire une pièce quelque part dans notre maison. Nous allons agrandir notre maison pour y ajouter une chambre de plus.

Vous savez sûrement ce que cela signifie d'agrandir une maison pour ajouter une chambre. Il faut acheter du matériel, ériger des murs, installer des ouvertures, mettre un toit.

Construire est fastidieux et onéreux.

Mais ce que nous voulons construire aujourd'hui a trait à notre vie et à la maison qui est notre cœur.

Dans 2 Rois 4, nous lisons l'histoire d'une femme de Sunam, une femme avec le don de l'hospitalité.

Élisée passait souvent par son village et elle l'invitait à manger chez elle. Chaque fois qu'Élisée visitait cet endroit, elle l'invitait à manger chez elle, et s'il restait trois jours, il mangeait certainement chez elle pendant ces trois jours.

Jusqu'à ce qu'un jour, cette femme dise à son mari :

"Cet homme est un saint homme de Dieu, un homme source de bénédiction. Construisons-lui une chambre.

Faisons quelque chose au-dessus du garage pour qu'il puisse venir et rester quand il le souhaite.

Pas seulement qu'il vienne, reste un moment, puis parte, mais qu'il ait un endroit avec un lit, une chaise, une table avec une lampe, pour qu'il puisse se reposer, étudier, prier, pour qu'il vive dans notre foyer quand il vient."

Cette femme avait fréquemment des contacts avec Élisée, mais elle voulait plus.

C'est pourquoi elle décide de construire une chambre.

Nous sommes des croyants, nous croyons en Jésus-Christ car nous avons eu contact avec Jésus-Christ à travers sa parole.

Il y a eu quelqu'un qui nous a enseigné, un père ou une mère qui nous a appris qui était Jésus-Christ, qui nous a enseigné ce que sa parole disait, qui nous a conduit par la main vers les Écritures pour que nous croyions en Jésus-Christ.

Les croyants écoutent la parole de Dieu et viennent chaque dimanche en ce lieu pour rencontrer Dieu, pour entendre sa parole, pour se nourrir de cette parole.

Ce que je veux montrer, c'est que nous pouvons faire plus que simplement venir et écouter sa parole.

Et ce "plus", c'est construire une chambre pour que cette parole habite chaque jour avec nous.

Ma vie est une maison, et dans ma vie, dans ma maison, il y a différentes chambres.

Dans ma vie, dans ma maison, il y a une chambre qui est le travail. Et cette chambre, je la garde propre, je la soigne bien parce que je dois préserver mon travail et je veux m'y épanouir.

Dans ma vie, dans ma maison, j'ai une chambre qui est la famille. Et cette chambre, je la garde propre, bien entretenue, car je veux vivre au mieux en famille, je veux vivre en harmonie avec ma famille. Je veille à ce que tout aille bien.

Dans ma vie, dans ma maison, il y a d'autres chambres. Certains auront une chambre pour le sport, d'autres auront une chambre pour la musique, et chacun de nous a différentes chambres dans sa vie, toutes bien entretenues.

Et comme c'est beau lorsque Jésus se promène dans toute cette maison! Comme c'est beau lorsque Jésus se promène dans la maison de ma vie et passe par mon travail! Il lui donne un autre angle, il lui donne un nouveau sens, il le rend meilleur.

Comme c'est beau lorsque Jésus se promène dans ma vie et entre dans la chambre de ma famille! Il lui donne aussi un autre angle, il lui donne un nouveau sens, il rend meilleure la vie en son sein. Comme c'est beau qu'll entre et traverse toutes les choses de ma vie et les remplit de sa présence, de sa grâce, d'amour et de sens.

Mais comme ce serait encore plus beau s'Il décidait de rester vivre aussi dans ma maison. Pas seulement d'entrer de temps en temps et de bénir certains aspects de ma vie,

mais comme ce serait beau s'll avait Sa propre chambre dans ma vie. C'est-à-dire que je puisse avoir un temps de communion avec Lui chaque jour et lui, rendre tout meilleur dans ma vie.

Regardez la chambre que cette femme a construit.

C'est dans cette chambre qu'elle converse avec Élisée.

C'est dans cette chambre qu'elle est appelée.

C'est dans cette chambre qu'Élisée lui demande :

"Que pouvons-nous faire pour toi?" "Comment pouvons-nous t'aider?" "Tu es si généreuse, tu es si aimable, que pouvons-nous faire ? Comment te remercier ?"

Et c'est dans cette chambre que la femme reçoit une bénédiction.

Dans cette chambre, Élisée lui dit qu'elle aura un fils.

La femme lui dit : "Ne me trompe pas." Pourquoi dirait-elle cela ? Pourquoi serait-ce une tromperie ?

La femme n'avait pas d'enfants et avoir un fils était certainement un grand désir pour elle. Son mari était âgé et il y avait peu de chances pour elle de réaliser ce désir d'être mère.

C'est pourquoi lorsque Élisée lui dit qu'elle aura un fils, elle s'y oppose. C'est un sujet très délicat. Ce n'est pas quelque chose à prendre à la légère. Dans cette chambre, la femme reçoit cette bénédiction supplémentaire. C'est une bénédiction de grâce sur sa vie.

Quand Élisée lui demande : "Que pouvons-nous faire pour toi ?", que répond-elle ? Elle ne voulait rien. Une traduction dit qu'elle a répondu : "Au milieu de mon peuple, je vis comme une reine !"

Je n'ai besoin de rien, je n'ai aucun problème avec aucun voisin, je n'ai pas de soucis, je n'ai besoin d'aucune faveur!

Pourtant, elle souffrait intérieurement. Elle voulait avoir un fils depuis des années et elle ne pouvait pas en avoir.

Il lui manqué des choses dans la vie, mais elle était heureuse. Elle ne voulait rien.

On aurait pu lui demander: "Alors pourquoi as-tu construit cette chambre?" "Tu ne l'as pas fait pour recevoir en échange?" Elle aurait répondu: "je l'ai construite pour que le saint homme de Dieu habite dans ma maison." "J'aime sa compagnie et sa présence, et c'est pour qu'il puisse passer plus de temps avec nous que nous avons construit cette chambre."

Pourquoi allons-nous construire dans notre maison, dans notre vie, cette chambre pour Jésus ?

Certainement pas pour recevoir quelque chose en retour.

Parce que si nous pensons ainsi, nous pourrions commettre de nombreuses erreurs. Du genre : "Tu n'as pas d'enfants parce que tu n'as pas construit une chambre pour Jésus !" "Si tu veux un enfant, approche-toi de Jésus, passe plus de temps avec lui." Rien n'est plus faux.

"Fais quelque chose pour Jésus pour qu'Il fasse quelque chose pour toi". C'est complètement faux et anti-biblique.

On ne donne pas à Dieu dans l'attente de recevoir.

Cette femme n'attendait rien en retour.

Il n'y avait aucun intérêt caché de sa part.

Elle voulait simplement être généreuse et hospitalière envers cet homme parce qu'elle aimait ce qu'il disait, ce qu'elle voyait, et elle reconnaissait qu'il était un homme de Dieu.

Lorsque nous parlons de construire une chambre dans notre maison pour Jésus, on ne donne aucune garantie que vous recevrez l'enfant que vous souhaitez, ou quoi que ce soit à quoi vous puissiez penser en ce moment. On ne s'approche pas de Dieu parce qu'on veut recevoir des bénédictions matérielles.

Avez-vous besoin d'une bénédiction spéciale?

Ne construisez pas pour recevoir. Ce n'est pas de la foi. Ce n'est pas sincère, c'est de l'utilisation intéressée, une tentative de manipulation.

N'attendez rien de votre Seigneur. Vous avez déjà tout reçu. S'il vous manque quelque chose de matériel, qu'importe! vous n'en avez pas besoin pour être heureux.

Construisez une chambre dans votre vie pour passer du temps avec Jésus, pour vivre avec Lui. C'est déjà beaucoup et un cadeau de sa grâce. Il se charge de notre bonheur dans toutes les chambres.

Cette femme a reçu un fils. Quelle bénédiction!

Merveille de la puissance de Dieu! Mais qu'est-il arrivé à cet enfant?

On n'a pas lu le reste du chapitre, mais son enfant tombe malade et meurt dans ses bras. Cette mère, avec tout l'amour du monde, ne peut pas le retenir. De tout son cœur et de tout son amour, elle voulait que cet enfant reste, mais il est parti.

La bénédiction disparaît et elle laisse de la douleur dans son cœur.

Alors, dans sa douleur, elle emmène son fils qui vient de décéder, dans la chambre de l'homme de Dieu.

Elle ne le laisse pas dans sa propre chambre ou dans une autre pièce. Elle l'amène dans la chambre de l'homme de Dieu.

Quand nous faisons face à une perte, ou quand nous sommes tristes, ou quand nous nous sentons mal à cause de quelque chose dans nos vies, quel meilleur endroit que la chambre de notre Seigneur Jésus pour y mettre cette perte ? Quel meilleur endroit que celui-ci pour déposer notre douleur et notre souffrance ?

La femme a emmené l'enfant dans la chambre de l'homme de Dieu. Avec pleine confiance et espérance que ce n'était pas le dernier mot, cette mère laisse son enfant à cet endroit, et part chercher Élisée.

Nous devons également avoir confiance et espérance en notre Seigneur. Il a toujours le dernier mot.

Mais ne restons pas assis à attendre. Cherchons l'homme de Dieu.

Nous avons la chambre, nous avons l'endroit où Jésus habite dans nos vies, mettons toutes nos pertes, toutes nos souffrances dans cet endroit.

Nous les mettons là parce que nous savons que Jésus va agir avec ces choses, parce que nous plaçons notre confiance en lui pour faire face à ce qui nous arrive.

Et nous partons à sa recherche, dans la prière.

Ce n'est pas juste confesser que l'on croit que Jésus va faire quelque chose avec notre malheur,

il s'agit d'aller à lui dans la prière, de le chercher dans la prière.

Cette femme est allée prévenir son mari, elle a pris un âne et un serviteur et a dit au serviteur : "Ne t'arrête pas ! Ne t'arrête pas tant que je ne te le dis pas !"

Parce que lorsque nous avons besoin de notre Seigneur, nous ne devons pas nous laisser distraire. Nous devons aller à sa recherche.

J'ai besoin de lui, je lui fais confiance, j'ai mis mon espoir en lui, mais je dois aller le chercher dans la prière, sans me laisser distraire.

Remarquez que lorsque cette femme va à la maison d'Élisée, Élisée la voit de loin et envoie son serviteur la chercher et lui demander des nouvelles de sa famille. Le serviteur d'Élisée l'accueille avec beaucoup de joie et lui demande des nouvelles de sa famille, mais la femme lui répond seulement que tout va bien.

Elle ne voulait pas s'arrêter, elle ne voulait pas se laisser distraire par qui que ce soit, elle voulait aller vers l'homme de Dieu, elle voulait aller vers l'homme de bénédiction et le rencontrer.

Et quand elle le trouve, elle se jette à ses pieds et l'embrasse. Le serviteur veut l'éloigner, mais Élisée l'en empêche. Élisée remarque son angoisse.

Élisée essaie d'apporter une solution. Il envoie son serviteur avec l'ordre d'agir en son nom et avec son bâton pour guérir le fils de la femme. Mais la femme lui dit qu'elle ne partira pas si l'homme de Dieu ne vient pas avec elle. "L'Éternel est vivant et ton âme est vivante! Je ne te quitterai pas", "Je le jure par Dieu, et par toi, que tu viendras avec moi dans cette chambre que j'ai construite pour toi, où se trouve ma perte, où se trouve mon besoin, pour t'en charger."

Maintenant, nous aussi, nous avons une chambre, nous avons aussi notre besoin, nous cherchons le Seigneur, parfois avec angoisse.

mais où sont ses pieds pour que je m'y accroche? Où puis-je saisir mon Seigneur et lui dire: "Je ne bouge pas d'ici si tu ne viens pas avec moi"?

Dans le sacrement se trouve son corps. Dans le sacrement Jésus se rend présent. Dans le sacrement il se laisse trouver.

Allons vers lui, allons chercher Jésus et saisissons-le de toutes nos forces, et disons-lui :

"Jésus, je ne pars pas d'ici si tu ne viens pas avec moi."

"Je vais t'emmener chez moi, je vais te conduire dans la chambre que j'ai faite pour toi, pour que tu agisses dans ma famille, pour que tu agisses dans mon couple, pour que tu agisses dans mes études, mes projets, parce que j'en ai besoin."

"Je ne pars pas si tu ne viens pas avec moi."

Et Élisée, l'homme de Dieu, part avec elle et se rend chez elle. Il croise son serviteur qui lui dit qu'il n'y a plus rien à faire pour l'enfant.

Et alors Élisée fait cette chose étrange, mettant ses mains sur les mains de l'enfant, son nez contre son nez, ses yeux contre ses yeux. Mais la question est que dans cette chambre, dans ce besoin, Dieu a répondu. Dieu a répondu à ce dont elle avait besoin.

Et quand elle rentre dans cette chambre, elle n'entre plus en pleurs, elle n'entre plus avec douleur, avec son enfant mort dans les bras, Dans cette chambre Élisée lui rend son enfant vivant. Elle trouve dans cette chambre la plénitude et le bonheur.

Quand tu amènes à Jésus tes angoisses, tes pertes, tes souffrances, quand tu les lui présentes dans la prière, il répond en agissant dans sa grâce.
Il change l'angoisse en joie, il change les pleurs en rire.

Si elle n'avait pas construit la chambre, que se serait-il passé? Son fils ne serait pas ressuscité parce que son fils ne serait pas né. Parce que cet enfant est né parce qu'elle a construit la chambre.

Elle a reçu une bénédiction dans cette communion avec Dieu. Et elle savait que son Dieu ne l'abandonnerait pas avec cette bénédiction qu'll lui a donnée.

Je veux une chambre comme celle-là dans ma vie, je veux une chambre où je peux être avec mon Dieu. Je veux une chambre où je peux déposer mes besoins, et je veux une chambre où je peux emmener tous mes problèmes à Jésus.

Comment construire cette chambre? Et c'est là que Jésus dit (Jn 14.23): "Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole et mon Père l'aimera; nous viendrons vers lui et nous établirons domicile chez lui",

Christ se charge de construire cette chambre dans ta vie. Christ se construit une chambre dans ta maison, pour vivre chez toi et t'accompagner à chaque instant.

Tu as déjà cette chambre depuis ton baptême. Jésus vit avec toi depuis que tu es mort et ressuscité avec lui à travers le baptême.

Accroche-toi! Tiens-toi fermement à Lui dans ton besoin. Espère en Lui. Fais-Lui confiance.

Il t'a donné ce que tu possèdes et il sait très bien quoi en faire. Il nous a réconciliés avec le Père, il nous assure l'amour du Père, Il peut faire face à toutes les choses qui nous arrivent. Il sait ce qui nous arrive bien mieux que nous-même. Il agit dans Son amour et Sa miséricorde. Il ne nous décevra pas !

La paix de Dieu qui surpasse tout intelligence garde votre cœur et vos pensées en Jésus-Christ, le saint homme de Dieu, celui qui demeure en nous et qui nous accorde la vie éternelle. Amen.